## Hôpital de jour au CH de Bar sur seine

Réunion le lundi 10 juin 2024 CH de Bar.

Présents: Dr Mauro Tancredi, Dr Vilma Milazzo, Dr Pasquier Christine Petit-Ledoux Laure (Lusigny), Mir Jean-Paul, Phrnix Paul (Neuropsychologue) Dr Preda Alice (Nephrologue à Chaource), Pavan Stéphanie, Gacem Asmaa, Giorgio Di Benedetto, Frigeni Théo, Dr Thirion Alban (CH de Bar sur Aube) Graftieaux Maximilien, Ramanandraibe Joel, Anne Deplancque, Mylène Nkouamou, (dans l'ordre de la feuille émargement) avec aussi l'administration, direction et encadrement du CH de Bar et Mme Virey Sylvie (L'Est Eclair, photo Sylvie Virey, L'Est Eclair)



Une présentation des Drs Lacombe et Nkouamou nous a montré le vaste périmètre des services offerts par le Centre Hospitalier de proximité de Bar. Concernant l'hôpital de jour, la mise en œuvre démarrera en septembre 2024, avec l'ambition de se déployer sur quatre missions : gériatrique, cardiologique, diabétologique et plaies et cicatrisation.

Je note la pléthore de ressources tant hospitalières que libérales sur notre territoire et des perspectives excitantes. Je remarque la forte attente des médecins libéraux du territoire et leur belle mobilisation.

Nous sommes le 10 juin, et septembre c'est demain. Les professionnels de santé libéraux du territoire ont déjà une vraie maturité pour contribuer sur l'ensemble de ces axes. Le CH propose des services avec une parfaite complémentarité. Nous devrions en sortir tous gagnants et renforcés, réconfortés dans nos pratiques au service de la population.

Il ne reste « seulement » à organiser l'aspect pratique : l'interaction entre les besoins et les services, à préciser modes d'admission et les ressources humaines etc etc.. (je pense à partir de l'axe l'HDJ diabétologique sur lequel nous avons bien travaillé dans nos RCP et dans notre groupe de travail). Septembre, c'est demain.

Les interactions entre hospitaliers et libéraux : du fait de sa nature même d'hôpital de proximité, le recrutement de l'HDJ devra se faire majoritairement sur le territoire et non pas dans des consultations spécialisées ou en interne comme cela peut être fait dans de plus grandes structures. L'enjeu est majeur pour tous : population, hospitaliers et libéraux. Nous avons les éléments pour une mise en œuvre innovante et ambitieuse.

Beau défi pour le groupe de travail HDJ diabétologie du 20 juin!



BAR-SUR-SEINE. En marge de travaux à l'accueil, une restructuration est opérée au centre hospitalier Christian-Braun. La population barséguanaise va pouvoir profiter d'un nouveau service de proximité dès le mois de septembre.

## SYLVIE VIREY

es travaux au centre hospitalier Christian-Braun de Bar-sur-Seine sont en cours. Ils de-vraient être bientôt terminés pour que l'hôpital de jour ouvre ses portes en seprembre. C'est Florence Bar-bançon, directrice d'éléguée qui l'a annoncé aux professionnels de santé ces demiers adressent leurs patients mais aussi pour la population du Barséquanais et qui colle parfaite-ment au label « hôpital de proximi-

## UN LIEN ENTRE LES DIFFÉRENTS ACTEURS

UN LEM DITTÉ US DIFFANTS ACTURE L'ACTURE DE CET ÉTABLISSEMENT, membre des Höpitaux Champagnes du, à été tocalement revue in modernisé tant à l'intérieur qu'en extérieur, i vious covon repris les couleurs de la Maison de santé, c'est symbolique», a glisse la directrice aux membres de la communauté professionnelle territoriale de santé du Sud-Est aduleis (CPTS), pour montrer le lien qui les unit. Un len cher au Mit, le président de la CPTS, qu'il voit comme indispensable et le gage d'un travail efficace mené conjointement pour l'accès aux soins de la population.



« Nous menons à la fois le déploiement des consultations avancées. mais aussi de cet hôpital de jour dans un souci de service à la population.»

Florence Barbancon, directrice délècsée

Outre ces travaux de l'accueil, un bâ-Outre ces travaux de l'accueil, un bâ-timent administratif connemporain a été construit, juste à côté et relié par un couloir. C'est à la place des an-ciens bureaux sur la droite de l'ac-cueil justement que va être installa l'hôpital de jour. « Nous meaons à la jois le déploirement des consultations owancées\* mois aussi de cet hópital de jour dans un souci de service à la po-nutation. Nous sopholiors étaglement

ule», a ajouté la directrice. «Nous citie s, a ajoute sa suscessivées pour une bonne prise en charge médicale mais aussi médica-sociale », a complété le D'Lacombe, président de la commis-

## un traval en commun et un complément à l'offre locale

équipe pluridisciplinaire pour prendre en charge les patients sur une journée ou une demi-journée, le D'Mylène Nkouamou, coordinatrice, a présente les critères d'admission, les parcours, les programmes, et ré-pondu aux questions, le D'Lacombe a insisté auprès des professionnels, pour sa part, sur la nécessité de tra-

sonis du territoare, aronis pronis aes points d'étapes et profiteriors des re-tours d'expérience pour s'ambtiorer », a conclu la directrice. 

"Au centre hospitalier Oristian-Braun, la population peut profitie de la renne de pérdistites peur des consultaires extenes. Cest lu cas en algologie, angiologie, angi

